



2016年度 グレーター・マンチェスター・クラブ活動報告

会長：平沢洋治

2017年12月20日

昨年度に報告すべきでしたが、失念し越年してからの報告となりました。深くお詫び申し上げます。
平成28年度の活動報告ですが、GMC設立30周年を記念して熱海で一泊二日の年次大会を実施しました。その席で会長から「30周年記念の歩み」の講演がありました。（ホームページに記載）
恒例の年末の年次大会は取りやめて代わりに翌年（2017年）の1月23日に新年会を開催しました。

[熱海大会]

2016年10月1, 2日の一泊の熱海（かんぽの宿、熱海本館）でGMC年次大会を開催し、10名の参加がありました。恒例の講演会はGMC会長から「ザ・グレーター・マンチェスター・クラブ30年のあゆみ」と題して講演がありました。



温泉風呂の後、食事を楽しむ



写真は2日後、解散前に玄関で勢ぞろい

[年次大会]

年次大会を開催できませんでしたが、代わりに新年会を企画、東京で開催しました。熱海での講演はマンチェスタークラブの30周年のまとめであり、熱海に参加できなかった方のために、再度年次大会で同じ講演を行いました。会場は有楽町の近く「For Eternity」で参加者は26名で盛会でした。ただ、会場が狭く、十分なスペースがなかったため、全員集合の写真は撮れませんでした。スナップ写真を掲載します。

スナップ 1
(講演に聞き入る)



スナップ2

(懇談の様子：左から2人目は北川隆行（外務省勤務）さんで現在インドのベンガルール総領事として赴任中)



スナップ3

(懇談の様子：仙台から野呂弘子さん（左から2人目）、関西から吉田延泰さん（左から3番目）が参加してくれました。



スナップ4

(懇談の様子：左端は平沢 GMC 会長)



[編集後記]

年次大会は盛会でした。残念ながら会場が狭く、また薄暗い感じで会場選びに課題が残りました。クラブではこれまで会費を集めておらず、このため活動費が底をついており、募金を集めよう、ということになりました。また殆どの会員に購入していただいたネクタイ（英国で特別に製作した絹のネクタイで原価@4,500）ですが、在庫数が 100 本以上あり、多くの会員には 2 本以上となります、特別に一本@1000 で販売しよう、ということになりました。どうかご協力いただけますように祈っています。